



Primera reunión

Se constituye la Comisión de Seguimiento Ambiental del Aeropuerto de Alicante

- Su función principal es la supervisión del Plan de Aislamiento Acústico
- Se han invertido más de 26 millones de euros en actuaciones de aislamiento acústico en Alicante

15 de junio de 2011

La Comisión de Seguimiento Ambiental del Aeropuerto de Alicante, se ha constituido esta mañana, en una reunión a la que han asistido miembros del Ministerio de Medio Ambiente, de la Comunidad Valenciana, de los ayuntamientos de Alicante y Elche y Aena Aeropuertos. La nueva comisión fomenta la participación de las diferentes administraciones públicas y su función principal es la supervisión de las actuaciones para la ejecución del Plan de Aislamiento Acústico (PAA) y el seguimiento ambiental de las obras asociadas a los proyectos de ampliación del aeropuerto.

La oficina del Plan de Aislamiento Acústico, ha empezado ya a recibir las solicitudes de aislamiento de las viviendas que se han incluido en el nuevo censo del mencionado plan como consecuencia de la reciente ampliación de la huella acústica y que abarca un total de 3.738 viviendas.

Del total de viviendas censadas ya se ha ejecutado el aislamiento en 1.670 viviendas y 36 de ellas están en ejecución. Hasta el momento Aena Aeropuertos ha invertido en Alicante más de 26 millones de euros en estas actuaciones.